

## Con la gente que sufre en Valencia

Para que sepas... Calasanz vivió una inundación.

Calasanz fue una persona cada vez mejor persona. En sus primeros años de Roma fue cada vez mejor persona. Y hubo unas inundaciones. El río Tíber se desbordó. Era la navidad del 1598, y Calasanz llevaba un año de voluntario en la escuelita de Santa Dorotea. Y todo el barrio se llenó de barro. En aquella ocasión murieron más de 2000 personas. Hoy sabemos mejor lo que pudo haber sido aquello, porque lo hemos visto en Valencia.

Y Calasanz se hizo voluntario, y se puso a ayudar, a reconstruir, a consolar, a aportar de su dinero. Sí, la inundación le hizo mejor persona.

También hoy en Valencia estamos viendo a miles de personas colaborando. Son lo mejor del ser humano

Dinámica:

¿Qué te sugieren estas imágenes?



Hoy vamos a pedir por Valencia.

Os presentamos esta invitación a orar que nos hace Santi Casanova desde Salamanca,

<https://www.instagram.com/santicasanovam/reel/DB80jGbCRFQ/>

Hay un evangelio que nos puede venir muy bien. Mateo 25

su derecha y las cabras a su izquierda. Entonces dirá el rey a los de su derecha:

“Venid vosotros, benditos de mi Padre; heredad el reino preparado para vosotros desde la creación del mundo. Porque tuve hambre y me disteis de comer, tuve sed y me disteis de beber, fui forastero y me hospedasteis, estuve desnudo y me vestisteis, enfermo y me visitasteis, en la cárcel y vinisteis a verme”.

Entonces los justos le contestarán:

“Señor, ¿cuándo te vimos con hambre y te alimentamos, o con sed y te dimos de beber?; ¿cuándo te vimos forastero y te hospedamos, o desnudo y te vestimos?; ¿cuándo te vimos enfermo o en la cárcel y fuimos a verte?”.

Y el rey les dirá:

“En verdad os digo que cada vez que lo hicisteis con uno de estos, mis hermanos más pequeños, conmigo lo hicisteis”.

Para meditar:

Piensa en lo que has escuchado estos días sobre lo que ha pasado en Valencia. Recuerda alguna anécdota en la que hayas visto a gente actuar como Jesús nos invita a hacer. Compártelas en el grupo.

Oración para leer juntos:

Si puedo hacer, hoy, alguna cosa,  
si puedo realizar algún servicio,  
si puedo decir algo bien dicho,  
dime cómo hacerlo, Señor.

Si puedo arreglar un fallo humano,  
si puedo dar fuerzas a mi prójimo,  
si puedo alegrarlo con mi canto,  
dime cómo hacerlo, Señor.

Si puedo ayudar a un desgraciado,  
si puedo aliviar alguna carga,  
si puedo irradiar más alegría,  
dime cómo hacerlo, Señor

Por Greville Kleiser

# Con la gente que sufre en Valencia

Para que sepas... Calasanz vivió una inundación.

Calasanz fue una persona cada vez mejor persona. En sus primeros años de Roma fue cada vez mejor persona. Y hubo unas inundaciones. El río Tíber se desbordó. Era la navidad del 1598, y Calasanz llevaba un año de voluntario en la escuelita de Santa Dorotea. Y todo el barrio se llenó de barro. En aquella ocasión murieron más de 2000 personas. Hoy sabemos mejor lo que pudo haber sido aquello, porque lo hemos visto en Valencia.

Y Calasanz se hizo voluntario, y se puso a ayudar, a reconstruir, a consolar, a aportar de su dinero. Sí, la inundación le hizo mejor persona.

También hoy en Valencia estamos viendo a miles de personas colaborando. Son lo mejor del ser humano.

Dinámica:

¿Qué te sugieren estas imágenes?



Hoy vamos a pedir por Valencia.

El sentido de pedir por es poner nuestro corazón en aquella situación por la que pedimos. No es que Dios se encargue. Es que Dios me de un corazón capaz de amar, de sentir el dolor de otros, de ser solidario, de movilizarme desde dentro.

Os presentamos esta invitación a orar que nos hace Santi Casanova desde Salamanca,

<https://www.instagram.com/santicasanovam/reel/DB8OjGbCRFO/>

Hay un evangelio que nos puede venir muy bien. Mateo 25

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: «Cuando venga en su gloria el Hijo del hombre, y todos los ángeles con él, se sentará en el trono de su gloria y serán reunidas ante él todas las naciones.

Él separará a unos de otros, como un pastor separa las ovejas de las cabras.

Y pondrá las ovejas a su derecha y las cabras a su izquierda. Entonces dirá el rey a los de su derecha:

“Venid vosotros, benditos de mi Padre; heredad el reino preparado para vosotros desde la creación del mundo. Porque tuve hambre y me disteis de comer, tuve sed y me disteis de beber, fui forastero y me hospedasteis, estuve desnudo y me vestisteis, enfermo y me visitasteis, en la cárcel y vinisteis a verme”.

Entonces los justos le contestarán:

“Señor, ¿cuándo te vimos con hambre y te alimentamos, o con sed y te dimos de beber?; ¿cuándo te vimos forastero y te hospedamos, o desnudo y te vestimos?; ¿cuándo te vimos enfermo o en la cárcel y fuimos a verte?”.

Y el rey les dirá:

“En verdad os digo que cada vez que lo hicisteis con uno de estos, mis hermanos más pequeños, conmigo lo hicisteis”.

Para meditar:

Ellos replicarán:

- Señor, ¿cuándo te vimos hambriento o sediento, inmigrante o desnudo, enfermo o encarcelado y no te socorrimos?

Él responderá:

- Os aseguro que cada vez que a uno de éstos más pequeños le respondisteis «vete a Cáritas»; cada vez que os bastó firmar una campaña de change.org para olvidaros de su necesidad; cada vez que saciasteis vuestra conciencia con una mera foto de denuncia en una historia de instagram; cada vez que os repetís de nuevo «la próxima vez sí, pero ahora no es el momento»; cada vez que salisteis a la calle con carteles de 'Welcome refugees' o «Bienvenidos» pero luego estabais demasiado ocupados y con demasiado miedo para abrir vuestra puerta; cada vez que condicionasteis vuestra acogida a que hablase bien castellano y fuese educado; cada vez que os excusasteis con un «en los tiempos que corren y con las noticias que nos llegan...»; cada vez que vuestro objetivo fue un selfie que consiguiese más 'likes'; cada vez que silenciasteis vuestra conciencia con un «algo habrá hecho para estar así»; cada vez que os venció la duda «¿y si es un ladrón o un terrorista?»; cada vez que vuestra respuesta fue «sí, pero depende de a qué hora»...

...fue a mí a quien se lo hicisteis.

Adaptado de Fonfo Alonso-Lasheras, sj

Hoy nuestra respuesta a Jesús tiene que ser otra:

Os invitamos a terminar estas frases... Dice Jesús...

- Me quedé sin el negocio de la peluquería que tanto me costó montar y...
- Perdí a una persona muy querida y...
- Me quedé sin el coche y...
- Me robaron en la tienda y...
- Me he quedado sin trabajo porque la empresa desapareció y...
- Tengo un barrio destrozado y...
- Veo vecinos pasarlo muy mal y...
- Sentí una gran impotencia y...

Oración para leer juntos: Si puedo

Si puedo hacer, hoy, alguna cosa,  
si puedo realizar algún servicio,  
si puedo decir algo bien dicho,  
dime cómo hacerlo, Señor.

Si puedo arreglar un fallo humano,  
si puedo dar fuerzas a mi prójimo,  
si puedo alegrarlo con mi canto,  
dime cómo hacerlo, Señor.

Si puedo ayudar a un desgraciado,  
si puedo aliviar alguna carga,  
si puedo irradiar más alegría,  
dime cómo hacerlo, Señor

Por Grevnille Kleiser

